Cuba y Canadá abogan por ampliar intercambio cultural



La Habana, 12 feb (RHC-PL) Canadá, cuarto socio comercial de Cuba, busca además establecer un marcado intercambio en materia cultural, subrayó Christine Saint-Pierre, ministra de Relaciones Exteriores y de la Francofonía de la provincia de Québec.

Durante la inauguración de la Jornada de Québec, organizada en el contexto de la XXVI Feria Internacional del Libro de La Habana 2017, la alta funcionaria enfatizó en el notable interés de su país por establecer puentes entre ambas culturas.

En declaraciones a la prensa, la alta funcionaria señaló que las mayores posibilidades de reciprocidad se avizoran en la literatura, la danza, y en proyectos asociados a la producción cinematográfica y de todo tipo de audiovisuales, según conversaciones sostenidas con Abel Prieto, titular cubano de Cultura.

Recordó además la reciente visita del Gran Ballet Canadiense a La Habana y la de su par a esa nación norteamericana.

Por otra parte, ambas naciones podrían

tener un amplio intercambio en cuanto a protección del patrimonio y lugares históricos, particularmente en labores de conservación y restauración que se pudieran dirigir hacia grandes proyectos en Canadá con base en la experiencia antillana, acotó.

A propósito de la FIL, Saint-Pierre precisó en declaraciones a Prensa Latina que la literatura y autores cubanos son poco conocidos y divulgados en Québec, razón por la cual han extendido la invitación a escritores cubanos para que se presenten en salones y en ferias del libro de Québec.

Desde el 9 de febrero y hasta el 19 de noviembre, el evento editorial más importante del archipiélago antillano se dedica al destacado intelectual Armando Hart, al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y a Canadá como país invitado de honor.



Radio Habana Cuba